Beschluss (gegen die Stimmen der CSU-Fraktion):

Nach anliegendem Änderungsantrag der SPD-Fraktion und der Fraktion der Bündnis 90/Grünen/RL und folgender Ergänzung:

Das INFOFON ist in der Kooperation mit dem Jugendinformationszentrum in seiner Eigenschaft als eigenständiger Träger zu erhalten.

Über die künftige Zusammenarbeit zwischen dem Jugendinformationszentrum und dem INFOFON wird dem KJHA nach Ablauf eines Jahres ein Zwischenbericht vorgelegt. Dabei wird besonderer Augenmerk auf den Erhalt der Eigenständigkeit von INFOFON gelegt.